
MSC0962022 - Cet email contient des informations importantes relatives à notre activité 

Pas d'images ? Version web 
 

  

  

Paris, le 5/9/2022 

Cher(e) Client(e), 

  

MSC est conscient de la nécessité de fournir un service de haute qualité pour répondre à vos demandes et aux 

exigences de la chaîne d'approvisionnement. En réponse à vos besoins, MSC a le plaisir d'annoncer le 

lancement du service FOS SHUTTLE de Barcelone à FOS, à l'usage exclusif de l'Extrême-Orient en direction de 

l'ouest.  

Ce nouveau service améliore la fiabilité des horaires de toutes les origines d'Extrême-Orient vers le port de FOS 

sur une base hebdomadaire. Veuillez découvrir ci-dessous les premiers horaires disponibles :  

 

  

  

ABONNEZ-VOUS ET PARAMETREZ VOS PREFERENCES POUR RECEVOIR NOS ACTUALITES 

Veillez à contacter vos interlocuteurs privilégiés pour toute question complémentaire. 

  

Cordialement, 

L'équipe MSC France. 
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Paris, 5/9/2022 

Dear Valued Customer, 

  

MSC is mindful of the need to provide a high quality of service to meet your demands and supply chain 

requirements. As a reply of your needs, MSC is delighted to announce the launch of the FOS SHUTTLE service 

from Barcelona to FOS, for the exclusive use of the Far East westbound. 

This new service enhances the schedule reliability from all Far East origins to the port of FOS on weekly bases. 

Please discover hereunder the first schedules available : 

 

  

REGISTER AND MANAGE YOUR PREFERENCES TO RECEIVE OUR NEWS 

We thank you for your understanding and are at your disposal for any further questions. 

  

Yours faithfully, 

Team MSC France. 

  

  

MSC France S.A.S. 

As agent for MSC Mediterranean Shipping Company SA, Geneva 
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